

Ressort: Lifestyle

## "Wetten, dass..?" unter sechs Millionen Zuschauern

Mainz, 23.02.2014, 09:33 Uhr

**GDN** - Die Sendung "Wetten, dass..?" hat am Samstagabend weniger als sechs Millionen Zuschauer erreicht. Insgesamt 5,85 Millionen Menschen verfolgten die Ausgabe aus Düsseldorf, ein Marktanteil von 19,3 Prozent.

Damit erreichte die Sendung die niedrigste Quote aller Zeiten. Diesen Rekord hatte zuletzt die "Wetten, dass..?"-Ausgabe Ende Januar aus Karlsruhe mit 6,31 Millionen Zuschauern gehalten. Im Vergleich zur letzten Ausgabe verlor die Sendung 0,46 Millionen Zuschauer. Einziger Lichtblick: Das Interesse der jüngeren Zuschauer fiel in der Sendung vom Samstagabend etwas größer aus. 1,92 Millionen Interessierte schalteten in dieser Gruppe ein. Der Marktanteil belief sich auf 16,5 Prozent und war damit drei Prozentpunkte höher als Ende Januar.

### **Bericht online:**

<https://www.germindailynews.com/bericht-30553/wetten-dass-unter-sechs-millionen-zuschauern.html>

### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### **Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)